





# Clodomiro Vallejos, el cronista de Chillán

Colegio de la Orden lo había galardonado por 50 años de ejercicio profesional.

En Chillán la noticia de su muerte corrió rápido y golpeó fuerte. Sólo once días transcurrieron desde que le detectaron un cáncer fulminante y el fallecimiento, el sábado pasado, del periodista Clodomiro Vallejos López.

Ayer lunes, para despedirlo, amigos y la comunidad participaron masivamente en su despedida en reconocimiento a un hombre que dedicó su vida a brigar, desde los medios de comunicación, por el progreso de la ciudad y especialmente por Chillán Viejo, donde nació en 1927.

Primero en una misa en la iglesia San Francisco y luego acompañando el cortejo hasta el cementerio, donde lo despidieron Carlos Bestías, director de Cultura y Turismo de la Municipalidad de Chillán a nombre de los periodistas; Russell Gabeira, director del centenario diario "La Discusión", donde Clodomiro realizó gran parte de su carrera profesional, y el alcalde de Chillán Viejo, Julio San Martín.

Comenzó a trabajar como corrector de pruebas en el diario "La Discusión" en 1947, pasando a integrar la planta periodística en 1951. Desde entonces, siempre estuvo ligado a la actividad profesional, aunque durante 13 años se desempeñó en el sector público como delegado de la Corporación de la Vivienda.

del consejo regional de Colegio de Periodistas de Chile. Las nuevas generaciones de profesionales siempre encontraron en él una actitud abierta y generosa para compartir sus conocimientos y experiencia.

De entrevistados, muchas veces, Clodomiro Vallejos se convirtió en entrevistado para contar la que fue para él la importante experiencia de vivir de cerca las últimas horas de José del Carmen Valenzuela Torres, conocido como el "Chacal de Nahueloro", ya que fue el último periodista en escucharlo antes del fusilamiento. Muchas veces dijo que nunca olvidó esa pregunta para la que no tuvo respuesta: "¿Para qué me educaron si me iban a matar igual?".

Fue también testigo viviente del devastador terremoto de Chile de 1939 y siempre estuvo dispuesto a entregar su testimonio. Luego de abandonar el periodismo activo a mediados de los 90, se dedicó a difundir crónicas de la histórica comuna de Chillán Viejo.

El Colegio de Periodistas lo distinguió por 50 años de ejercicio profesional y la Municipalidad de Chillán Viejo le había rendido uno de los últimos homenajes al ser el primer galardonado con la medalla "Periodista Alfonso Lagos Villar", instaurada para reconocer el servicio periodístico a la comuna.

# **Clodomiro Vallejos, el cronista de Chillán [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Clodomiro Vallejos, el cronista de Chillán [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)